

Actuó de una manera excelente y noble, ya que tenía a la vista la resurrección de los muertos.

Una lectura del segundo Libro de los Macabeos 12:43-46

Judas, el gobernante de Israel,

tomó una colecta entre todos sus soldados,  
que ascienden a dos mil dracmas de plata,  
que envió a Jerusalén para proveer para un sacrificio expiatorio.

Al hacer esto, actuó de una manera excelente y noble, en la medida en que tenía en mente la resurrección de los muertos; porque si no esperara que los caídos resucitaran, Habría sido inútil y tonto orar por ellos en la muerte.

Pero si lo hizo con vistas a la espléndida recompensa que espera a los que habían ido a descansar en piedad, fue un pensamiento santo y piadoso.

Así hizo expiación por los muertos para que pudieran ser liberados de este pecado.

La palabra del Señor.